

IG Metall zeigt Film über die Flüchtlingshilfe

WR

Montag, 25. November 2019

Die IG Metall zeigt am kommenden Dienstag, 26. November, den Dokumentarfilm „Willkommenskultur und so... Die Sprockhöveler Flüchtlingshilfe“. Die Vorführung beginnt um 19 Uhr im IGM-Bildungszentrum an der Otto-Brenner-Straße 100. Der Eintritt ist frei. Ein Jahr lang hat Filmemacher Markus Matzel die Arbeit der Flüchtlingshilfe mit der Kamera begleitet.

Die eineinhalbstündige Dokumentation zeigt, mit welchen Mitteln die Sprockhöveler Ehrenamtlichen den Geflüchteten dabei halfen, sich ein neues Leben aufzubauen und sie zugleich ermunterten, sich mit ihrem spezifischen Wissen und ihren Erfahrungen in das gesellschaftliche Leben einzubringen – eine Bereicherung für alle Beteiligten. Der Film hatte im April in Sprockhövel Premiere.